

令和2年5月25日

阿蘇市立内牧小学校
保護者 様

阿蘇市立内牧小学校
校長 筑紫聖文

学校における教育活動の再開に向けて（お知らせ）

本日より3日間（月・水・金）、6月1日【月】からの学校再開に向けた終日の登校日が始まり
ました。これまでの分散登校から一斉登校に戻し、学校給食もスタートしました。子どもたち
にとってこの3日間は、学校の本来の日課に慣れるとともに、定時に起きてしっかりと朝食をと
って登校するといった、これまで不規則になりがちだった一日の生活リズムを整えるための大切な
一週間です。火曜日と木曜日は登校日ではありませんが、ぜひご家庭で、「早寝・早起き・朝ごは
ん」の習慣化への取組をお願いします。

なお、ご家庭で心配ごとや気になることがありましたら、早めに学校までご相談ください。

また、学校から行事予定表を出しておりますが、あくまでも現時点での予定であり、今後の状
況の変化により、変更になることもあります。ご理解のほど、よろしくお願いします。

【お願い】

先週、安心安全メールでお知らせをしておりましたが、6月1日からの学校
再開に向け、この3日間の登校日に「家庭での検温・健康観察」「うちー健康
観察カードへの記入」、そして「学校への提出」という流れを徹底できればと考
えています。

本日、児童玄関のところで、「うちー健康観察カード」にチェックがなされ
ているか一人ひとり確認したところ、体温や健康観察の結果が記入されてない
ものが多く見られました。また、健康観察カードを忘れてきた子どももいまし
た。

朝からのお忙しい時間帯ですが、今後の新型コロナウイルス感染症対策のた
めに、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。